

保護者の皆様

平成 22 年 2 月 10 日

国風第一幼稚園

園長 磯野 洋子

全日本私立幼稚園連合会

会長 吉田 敬岳

ハイチ大地震に対する義捐金について (お願い)

報道などですすでにご存じの通り、平成 22 年 1 月 12 日 (現地時間) に中米カリブ海の島ハイチを直撃した大型地震による死者数は 20 万人近くと推定されており、人口 900 万人以上のハイチで、約 200 万人が家を失い、その内 50 万人が路上で生活しているとみられております。

また、ハイチにはもともと約 38 万人の孤児がおり、今回の地震で両親を失った児童は数万人に上るとされております。被災して運営を続けられない孤児施設もあります。

つきましては、私立幼稚園の全国組織である「全日本私立幼稚園連合会」が組織をあげて、苦しんでいる子どもたちのためにも、そして災害地のためにも、全国の保護者の皆さまに、義捐金のご協力を呼びかけることとなりました。

子どもを持っておられる同じ親として、ぜひとも本園の保護者の皆様にも温かい手を差しのべていただきたく、ご協力をお願い申しあげる次第です。

なお、ご協力いただいた義捐金の配分方法につきましては、世界保健機構 (WHO) を通じて、被災地の方々にご利用いただけるよう予定しております。

具体的な義捐金のご協力方法については、以下の通りです。

1. 締めきり 2 月 18 日 (木)

2. 方法 1口 100円 (何口でも可、こうです。袋に入れて提出して下さい。)